

FPII

Patroli Dialogis oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jul 22, 2024 - 10:37



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI
-7°0'2", 106,°54'56" 477,0m, 327°02
21/07/2024 14.19:41

Patroli Dialogis oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, menggelar kegiatan anjingsana di Kampung Cibangbara, RT 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, pada Minggu siang (21/07). Kegiatan yang berlangsung dari pukul 14.21 WIB hingga selesai ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta memberikan berbagai himbauan penting.

Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan beberapa pesan kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Menjaga Kamtibmas** – Mengajak masyarakat untuk secara aktif berperan dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di desa dengan rutin melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Antisipasi Bencana Alam** – Mendorong masyarakat untuk selalu siap siaga dan melakukan langkah-langkah antisipasi bila terjadi bencana alam.
3. **Tertib Berjalan Lintas** – Mengingatkan warga untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar SNI, serta menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
4. **Waspada Terhadap Kejahatan** – Mengingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Kegiatan anjingsana ini berlangsung aman dan lancar serta mendapat sambutan positif dari masyarakat. Melalui interaksi langsung ini, diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom mengungkapkan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk meningkatkan rasa aman di wilayah Desa Neglasari.